

JE CRAQUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/12/2016 à 06h58

Bonjour tout le monde

Je vis avec un homme depuis 5 ans et demi on est très fusionnel depuis le 1er jour mais c est alcoolique je l ai déjà quitté au début je suis retournée dans mon appartement il m à suivi puis du coup j ai laissé mon appartement pour vivre avec lui ce que j aurais du jamais faire, je suis loin de ma famille et ici la galère pour trouver du boulot donc vu qu' il ne trouve aucun boulot il s ennuie il boit alors cela commence à 9h du matin s enfile 4 bières après il mange et fait la sieste et remet cela il boit du moussoux en plus depuis que les fêtes arrivent tous les soirs il est bourré j attends qu' une chose qu' il aille dormir, personne n est au courant ni famille ni amis mon dieu la honte! par contre les voisins oui puisqu il fait plusieurs aller retour dans la journée pour aller acheter ses bières il pue l haleine à 11h et les cache soi disant dans les poches pour qu'on les voit pas! surtout les voisins m entendent gueuler car je craque obliger! Il a des qualités il est gentil câlin affectueux ...il a arrêté plusieurs fois mais repris toujours il fréquente des picolos comment voulez vous qu' il arrête. il n a pas de caractère et surtout pas assez d amour pour moi il me dit le contraire pour dire à la femme de sa vie comme je lui dis.

Moi j arrive à un point que je ne sors plus ne vois plus personne enfin pour celles que je voyais car ici l amitié est spéciale dans cette région , j ai décidé de changer complètement m'a vie pour 2017 je vais déménager je retourne dans ma ville auprès de ma famille. lui a peur que je le laisse ici j espère qu il va avoir un électrochoc il pleure beaucoup car c est sa crainte que je le quitte.

J ai commencé les démarches pour le logement. Je ne le supporte plus il m ecoeure cette nuit j ai dormi sur le clic clac, mes sentiments diminuent chaque jour et il ressent il m en a fait bave pendant 5 ans et demi je lui ai dit tu es le diable incarné, parfois j aimerais qu' il vomisse du sang pour que son corps lui lance une alarme.

J ai mes défauts je l avoue mais ce n est plus une vie il a été hospitalisé 1 mois au mois d août car il a pété un plomb j ai eu le temps de me sauver mais j appelais le samu et flics. j ai signé une décharge pour le faire interner. j ai tout fait pour lui le pardonner mais je n ai plus de confiance c est fini et la je m en rend compte que les sentiments s en vont, un flic et ainsi qu' une infirmière m ont dit protégez vous pourquoi vous restez avec lui je leur ai dit je les aime non on accepte pas tout par amour.

L alcoolisme détruit tout une vie de couple de famille, la c est décider je me casse de cet endroit que je parte vite vite car moi je suis fatiguée, lassée de cette vie.